# 学校だより



平成30年度 第7号

下野市立南河内中学校 発行者 日下田 英彦 H30.5.8

## 5月の俳句 初夏のたそかれ色にある仲間

山口 弘子

ゴールデンウィークも明け、5月は行事がいっぱいです。今日は新体力テストと避難訓練があり、週末からは春季下都賀地区大会です。そして26日(土)には体育祭になります。生徒は忙しくて大変だと思いますが、今までも忙しいときに生徒は大きく成長しました。経験が自分を鍛えるのだと思います。保護者の皆さんもぜひ、お子さんの頑張りを見守ってあげてください。よろしくお願いいたします。

### 1 家庭訪問、授業参観、保護者会 お世話になりました

4月23日からの家庭訪問、5月2日の授業参観、保護者会では大変お世話になりました。 短い時間でも直接話すことが今後の連携にも大切になります。ご意見としていただいたことに ついては各学年、各係で検討して今後に生かしていきます。ありがとうございました。







左、中:1年生の授業の様子 右:PTA総会







左:29年度PTA役員への感謝状贈呈 大変お世話になりました。 中、右:下野市教育委員会より小中一貫教育、義務教育学校開校にむけての話がありました。

### 2 体育祭スローガン

平成30年度の体育祭のスローガンは、**疾風迅雷(しっぷうじんらい)〜無限の彼方へさあ行くぞ!〜**に決まりました。疾風迅雷とは、速い風激しい雷のような勢いを指す四字熟語です。幕末を背景にした漫画のタイトルにもなっているようですが、生徒の意気込みが伝わってきます。

また、本年度は3年生が3学級ありますので、3年生は各学級がそれぞれ赤団、白団、青団に分かれ、1,2年生は各学級の中で3団に分かれます。各団、各学級ごとの取り組みをご覧ください。詳しいプログラム等については決まり次第お知らせします。

#### 3 春季下都賀地区大会の抱負

今週末11日(金)から春季下都賀地区大会です。各部の部長さんに、大会の抱負を書いてもらいました。文化部には、今後のコンクール等の抱負をお願いしました。

バドミントン部男子 小川 徳斗 バドミントン部男子の目標は見ることではます。団体戦ではいつも結果になら、 はではいと思いないない。 ので、そんな悔しいなら、個しているで、 ので、それと思います。個人いなして、 は2,3年生の中にはおとまれして発いなします。 は2,3年生の中になるとミスを連発いて、 は2,4いと思います。 は2,5でいるといるといるといるといる。 といるといるといるといるといるといる。 といるといるといるといるといる。 は2,5でいるといるといる。

がドミントン部女子 慶野 留茄 グアントン部女子の春季下都は1 を子子の春季では、団体はきたことを発はできた。 会がらはですることがになりをできるとです。 ない神でもはいますでするとがはいったが、 でするにはないますが、 でするにはないでするとがないです。 ですれ、といまでですれ、ないではいいです。 といまではいいです。

ソフトテニス部女子 谷田部 月菜 は大テニス部女子の地区大きの大きの 自分たちの場意なとこのを生かし、 は大きの場合を生かです。 は外では、 はいのは、 は ソフトテニス部男子 嶋田 和也 僕たちソフトテニス部男子の春季地区大会の目標は、優勝です。日々の練習の成果を生かして優勝したいです。僕たちはたく中でといるできました。遠征をしていく中ではろいろな経験、知識を得ました。その遠征をして得たことを地区大会で発揮できるように利求の打つボールに集中して、優勝できるように頑張りたいです。

剣道部男子 私たち剣道部男子は団体で県大会に出場することを目指しています。剣道部は新人戦の時、団体で県大会に出場することができませんでした。なので剣道部では団体で県大会に出場したいです、個人でも1人1人頑張り、県大会に出場できるようにしたいです。

美術部 髙田 真羽 美術部の抱負は、「日々技術向上」です。 たくさんの作品を制作し、少しでも多くの経 験を積み重ね、自分の納得のいくような良い 作品を作っていきたいです。そして、他人の 作品を鑑賞し、学び、視野を広げ、自分が今 まで作ったことのないような新しい作品を作 り上げていきたいです。